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Protokoll 
 

über die 3. Sitzung der Gemeindevertretung am Montag, den 01. Juni 2015 

um 20:00 Uhr im Sitzungszimmer der Gemeinde Übersaxen 

 

Anwesend: 

Gemeindevertreter: Rainer Duelli   Dorfliste 

 Renate Dünser   Dorfliste 

Konrad Scherrer     Dorfliste 

Erich Pfitscher      Dorfliste 

    Bernhard Duelli     Dorfliste 

Markus Pfitscher     Dorfliste 

    Matthias Fritsch     Dorfliste 

Peter Breuß      Dorfliste  

    Andreas Rietzler     Dorfliste 

    Manfred Vogt     Freiheitliche u. unabhängige Liste 

Harald Reiter     Freiheitliche u. unabhängige Liste 

Günther Muhr     Freiheitliche u. unabhängige Liste 

 

 

 

Bürgermeister Rainer Duelli stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß 
erfolgt ist und es keinen Einwand betreffend der Tagesordnung gibt. 

 

 

 

Tagesordnung 

 

P.1. Ergebnisvorstellung Kanalkataster durch Ing. Büro Adler 

P.2. UV-Anlage Trinkwasserversorgung 

P.3. Sonderförderung für den Konsumverein für das Jahr 2015  

(Antrag Konsumverein) 

P.4. Einlauf und Berichte 

P.5. Bericht Natura 2000 

P.6. Vereinsförderung durch „Dorfgutscheine“ 

P.7. Beschluss über die Gültigkeit der Einladung für GV-Sitzungen durch Email 

P.8. Genehmigung des letzten Protokolls 

P.9.  Allfälliges 
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P.1.  Ergebnisvorstellung Kanalkataster durch Ing. Büro Adler 

 

 Ing. Daniel Gross und DI Dr. Lutz Feldmann vom Ing. Büro Adler präsentieren  

 die Ergebnisse der bautechnischen Zustände der Regen- bzw.    

Schmutzwasserkanäle 

 die Ergebnisse der hydraulischen Zustände mit Prognosen  

 ein Sanierunskonzept für bauliche Sanierung 

 Sanierungskosten inkl. Förderungen sowie 

 den Wartungsplan samt anfallenden Kosten 

 

 

P.2. UV-Anlage für Trinkwasserversorgung 

  

Bei einer Untersuchung des Trinkwassers am 22. Juli 2014 wurde 

verkeimtes Wasser festgestellt. Folgende vermehrt entnommene Proben 

waren lt. Auskunft des Umweltinstituts wieder unauffällig. 

 

Die Behörde hat uns aber aufgefordert, eine UV-Anlage einzubauen. 

Kostenpunkt ca. € 20.000,-- (Förderung möglich). 

Die Ausschreibung für die Planungsbegleitung ergeht an vier 

Planungsbüros. 

 

 

P.3. Sonderförderung Konsumverein 

 

 Der Konsumverein hat eine außerordentliche Nahversorgungsförderung 

 beantragt.  

Obmann Kurt Michelini bringt die derzeitige Situation des Konsums zur 

Kenntnis. Aufgrund des großen Einsatzes des jetzigen Personals sowie 

des ehrenamtlich tätigen Vorstandes und Aufsichtsrates ist die Lage 

stabil aber nicht unproblematisch. 

  

Nach kurzer Diskussion wird der einstimmige Beschluss gefasst: 

 Aufgrund der positiven Entwicklung im heurigen Jahr wird dem 

Konsumverein zur Erhaltung der Liquidität und des finanziellen 

Rahmens ein außerordentlicher Beitrag in Höhe von € 15.000,-- 

gegeben. 

Die Haftung wird im Oktober um diesen Betrag vermindert. 

 Ein vierteljährlicher Bericht über die aktuelle Situation ist zu 

machen. 

 Weiters wird die bereits zugesagte Förderung (Rückerstattung der 

Miete) halbjährlich ausbezahlt. 
 

 

P.4. Einlauf und Berichte 

 

o Es ist ein Antrag betreffend Schulwechsel eingegangen. Abklärungen 

sind notwendig. 
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o Zukunft Übersaxen 

Die Arbeitsgruppe unter Andreas Rietzler wird mit Unterstützung von  

K.H. Marent und G. Sturn einen Fragebogen ausarbeiten mit dem Ziel: 

„Übersaxen in 20 Jahren“ betreffend räumliche Entwicklung, 

Infrastruktur, Naherholung, etc. 

Der Fragebogen wird in der nächsten GV-Sitzung vorgestellt werden. 

 

o Sanierung der Außenfassade der Pfarrkirche 

Andreas Rietzler berichtet über die erste Sitzung des Bauausschusses. 

Im Herbst wird eine Pfarrversammlung stattfinden. 

 

o Infoscreen am Dorfplatz 

Dieses Vorhaben wird aus Kostengründen nicht weiter verfolgt. 

 

o Die neue Homepage wird demnächst zur Befüllung geliefert. Der Start 

(online) sollte bis Ende September möglich sein. 

 

o Altstoffsammelstelle 

Beschluss müsste noch gefällt werden (ev. nächste Sitzung). 

 

o LEADER 

Ein nochmaliger Beschluss zum Vereinsbeitritt ist notwendig (nächste 

Sitzung). 

 

o Pfitscher Benjamin möchte einen Zaun auf der Mauer beim Konsum 

erstellen. Somit würde auch die Möglichkeit einer Überdachung für das 

Leergut-Lager des Konsums geschaffen. Ebenso könnte die Versetzung 

des Hydranten überlegt werden. Hierzu muss eine Vereinbarung 

getroffen werden.  

 

 

P.5. Bericht Natura 2000 

 

Andreas Rietzler als Arbeitsgruppenvorsitzender berichtet über den 

derzeitigen Stand nach verschiedenen Gesprächen. 

Der Informationsabend findet am 2. Juni 2015 im Dorfsaal statt. 

 

 

P.6. Vereinsförderung 

 

Eine Variante der Vereinsförderung wäre die Auszahlung von 

„Dorfgutscheinen“. Damit wäre gesichert, dass die ausbezahlte 

Förderung auch im Dorf bleibt. 

Möglichkeiten werden geprüft. 
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P.7. Gültigkeit der GV-Einladungen 

  

Der Vorschlag in der letzten GV-Sitzung, die Einladungen nur noch per 

Email zuzusenden wird beraten.  

Diese Vorgangsweise kann nur mit schriftlicher Zustimmung eines jeden 

Gemeindevertreters gemacht werden (§ 40 Abs 3 GG). 

Die Zustimmungserklärung wird von jedem Gemeindevertreter 

unterschrieben. 

 

 

P.8. Genehmigung des letzten Protokolls 

 

Der Vorsitzende stellt fest, dass Korrekturen bei der Verhandlungsschrift 

über die Sitzung der Gemeindevertretung vom 27.04.2015 eingebracht 

wurden. Diese werden zur Kenntnis gebracht. 

 

Das Protokoll wird in der vorliegenden Fassung genehmigt. 

 

 

P.9. Allfälliges 

 

o Der Gulmweg wäre lt. Wortmeldung in der Interessentenversammlung 

von der kl. Pistenraupe zerkratzt worden. 

o Der Antrag betr. Kleinräumigkeit (Raumplanungsgesetz) bei GSt. Nr. 643 

wurde noch nicht bearbeitet. 

o Nächste GV-Sitzung ist am Montag, 29. Juni 2015  

 

 

 

  

Der Bürgermeister schließt die Sitzung um 23:00 Uhr. 

 

Der Bürgermeister :    Die Schriftführerin: 

Rainer Duelli     Irmgard Fritsch 

 

 

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 


